



Joyeuse Planet

La promesse d'un bel avenir

Manuel d'installation FR

Installation manual EN



À PROPOS

Chez Joyeuse Planet,

Chaque famille est considérée comme une planète unique et merveilleuse !

Nous nous engageons à contribuer à la création d'un monde meilleur et plus durable pour votre famille ainsi que pour les générations futures.

Nous proposons des produits de qualité et durables tout en respectant l'environnement.

Vos enfants sont votre priorité, et ils sont également la nôtre ! À travers nos produits, nous souhaitons leur offrir un environnement sûr et confortable où ils peuvent s'épanouir en toute liberté et en toute sécurité.

Notre objectif est d'accompagner chaque membre de la famille afin qu'il puisse explorer et apprendre plus facilement et librement, en mettant en avant son propre potentiel.

Bienvenue sur Joyeuse Planet !



Liste de Matériel du Parc

Pour la partie basse du parc

Tube côté sans mousse

(Taille unique pour le parc 120x120mm)



Raccord 3 voies avec ventouse



Pour la partie haute du parc

Tube côté avec mousse

(Taille unique pour le parc 120x120mm)



Raccord 3 voies sans ventouse



Tube de soutien avec mousse



Raccord en T





1. Étalez la couverture en tissu du parc sur le sol.



2. Insérez et connectez les tubes sans mousse qui forment la base ainsi que les raccords (partie basse).



3. Ensuite, insérez les tubes de soutien et connectez-les avec les raccords.

4. Insérez les tubes avec mousse et connectez-les aux raccords (partie haute).

5. Installez les coussins de protection, placez le tapis de jeu et les accessoires fournis !

Bravo, vous avez réussi ! Votre enfant peut désormais profiter du parc de jeux!



✓ Veuillez vous assurer que le tube en acier est complètement inséré dans les raccords.

👁️👁️ Ne laissez jamais des enfants seuls dans le parc sans surveillance.

⚠️ Faites attention aux différents jouets que vous donnez à vos enfants. Vérifiez qu'ils sont adaptés à leur âge et certifiés, afin de prévenir tous les risques tels que la suffocation ou l'étouffement.

💖 Si vous avez des suggestions ou des questions, n'hésitez pas à nous contacter! Notre équipe se fera un plaisir de vous répondre et de vous assister dans les meilleurs délais.

ABOUT US

@ Joyeuse Planet,

Each Family is considered a unique and wonderful planet!

We are committed to helping create a better and more sustainable world for your family as well as for future generations.

We offer quality and durable products while respecting the environment.

Your children are your priority, and they are also ours!

Through our products, we want to provide them with a safe and comfortable environment where they can thrive freely and safely.

Our goal is to accompany each member of the family so that they can explore and learn more easily and freely, highlighting their own potential.

Willcome to Joyeuse Planet !



Material List for Playpen

For the lower part of the park

Side tube without foam

(Unique size for playpen 120x120mm)



x 4



x 4

3-way connector with suction cup



x 4

For the upper part of the park

Side tube with foam

(Unique size for playpen 120x120mm)



x 4



x 4

3-way connector without suction cup



x 4

Support tube with foam



x 8

T Connector



x 8



1. Lay out the fabric cover of the playpen on the floor.



2. Insert and connect the tubes without foam that form the base as well as the connectors (lower part).



3. Next, insert the support tubes and connect them with the connectors.

4. Insert the tubes with foam and connect them to the connectors (upper part).

5. Install the protective cushions, place the playmat and the accessories!

Congratulations, you succeeded! Your child can now enjoy the playground.



✓ Please make sure the steel tube is fully inserted into the connectors.

👁️ Never leave children alone in the playpen unsupervised.

⚠️ Pay attention to the different toys you give your children. Check that they are age-appropriate and certified, to prevent any risks such as suffocation or suffocation.

💖 If you have any suggestions or questions, please feel free to contact us! Our team will be happy to answer and assist you as soon as possible.

Merci de votre confiance!
Thank you for choosing us!



Joyeuse Planet



Joyeuse Planet® s'engage à vous fournir les meilleurs produits et services pour rendre votre expérience la plus agréable possible.
Joyeuse Planet, La promesse d'un bel avenir!

Joyeuse Planet® is committed to providing you with the best products and services to make your experience as pleasant as possible.
Joyeuse Planet, The promise of a bright future!

www.joyeuse-planet.fr



Joyeuse Planet